

Aufgrund einer Anwohnerbeschwerde über zu hohe Fahrgeschwindigkeiten im alten Teil der Waldstraße (zwischen Windallee und Steinbrückenweg) wurden im November 2019 Geschwindigkeitsmessungen mit dem Viacount-Gerät durchgeführt. Die Auswertung ergab in dieser Tempo-30-Zone eine V 85 in Höhe von 45 km/h. die Überschreitung beträgt folglich mehr als 10 km/h, so dass Maßnahmen zur Geschwindigkeitsverringern in Betracht gezogen werden können. Bauliche Abhilfen können in Form von versetzt oder beidseitig angeordneten Einengungen oder durch Aufpflasterungen erfolgen. Die Wirksamkeit ist unterschiedlich und mit Vor- und Nachteilen behaftet. Insofern können die jüngsten Beratungen zur von-Tungeln-Straße mit herangezogen werden. In der heutigen Sitzung werden die verschiedenen Möglichkeiten noch einmal vorgestellt. Aufgrund der Beschlusslage zur von-Tungeln-Straße werden schwachgeneigte Telleraufpflasterungen vorgeschlagen.